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テーマ９：部活動の地域移行（３件）

９－１ 【大仙市、４０代】

部活動用の大型バスの運行をお願いしたいと思います。

たとえば、大曲中学校には、野球場と陸上競技場がありますが、テニス部は６ｋｍ先の

市営コート、サッカー部は４ｋｍ先の市営人工芝グラウンドに行く必要があります。現在

は自転車で行っているようですが、交通量の多い国道を通らねばならず、安全が確保され

ているとは言い切れません。

また、野球部を始め人数の多い部活動では、練習試合や公式試合、県大会で県北や東北

大会で他県に出向くために、本当にたくさんのお金がかかります。

専属の運転手付き大型バスを部活動用に確保して、保護者が自家用車で送ることが少な

くなるように配慮してもらえないでしょうか。

外部コーチへの謝礼についても、時給 1,000 円を基準として、行政から直接支給し、保

護者会費から支出しないように制度を整備するべきではないでしょうか？また、外部コー

チとなってくださる人材の確保のため、外部コーチを引き受けることが副業には当たらな

いようにすべきではないでしょうか。報酬は発生するのだけれども、営利のために行うの

ではないのだから、ボランティアに近い活動であって、確定申告が必要な副収入にはなら

ない、という位置づけになるように、行政が国税庁に意見するべきではないでしょうか。

特に、地域のクラブチームではなく、中学校の監督の先生がいる場合における外部コーチ

に対しては、今まで中学校の先生に土日の時間外手当として支払うべきであった分を、行

政が外部コーチに対して支払うというのが自然な考え方ではないかと思います。それでも、

時給 1,000 円とすれば、教師の時間外手当よりも安いのであって、全国的な最低賃金と照

らし合わせても妥当な金額だと思います。

９－２ 【秋田市、３０代】

まず、最近の気温上昇により

部活動どころでは無くなってきていると思います。

夏季は活動減少、中止を全体で統一してもいいかと思います。

冷房のついた室内での運動しか危険すぎて無理です。

小中学校、全校にまず冷房完備を早急にお願いします。

子どもたちが危険です、大人は会社で冷房の中

悠々と過ごしているが。

冷房の無い会社で毎日過ごしていたら、

冷房付けてくれ…って思うのではないですか？

子どもの事にいち早く対応すべきと思います。
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10 年前と気温は全く違っています。

時代は変わっているんですよ。

来年は全校冷房完備で、冷房の効いた室内での

部活動で安全に過ごせていることを願います。

子どもたちの未来のために。

９－３ 【大仙市、３０代】

突然メールを拝送することをお許しください。

いつもお世話になっております。ありがとうございます。

早速ですが、的外れでしたらすみませんが、専門学校化して将来のオリンピック選手や

小説家、漫画家や全部の思いつける職業のトップに育てるように多角的な研究して、児童・

生徒の広域移動の手段確保や保護者の負担などの課題解決のために法人税や累進課税の徴

収強化やスポーツ県民債とか秋田県ならではの財源確保したり、県外に頼らない秋田県な

らではの自然エネルギー創って電気自動運転の自動車創って、その自動車で貸したり、子

どもの送り迎えしてくれる人を探したり、海水をくみ上げて 24 時間循環して秋田県全域の

道路を融雪できるようにしたり、すると良いかな。と思いました。

以上、秋田県の皆さんの増々のご活躍ご健勝お祈り申し上げます。


